

News Release



eSports

2020 年 1 月 29 日 スカパーJSAT株式会社

スカパー! がデジタルモータースポーツ分野へ展開 『ジャン・アレジ e スポーツアカデミー』 アジア地域でのライセンスを獲得



スカパーJSAT 株式会社(本社:東京都港区、代表取締役 執行役員社長:米倉英一、以下スカパーJSAT)は、JAESA S.R.L. (本社:イタリア トリノ、Amministratore Delegato: Matteo Miyakawa) から Jean Alesi eSports Academy(ジャン・アレジeスポーツアカデミー。以下 JAESA)のアジアにおけるライセンスを獲得したことをお知らせいたします。

JAESA はイタリアで 2018 年に開始したレジェンドドライバーのジャン・アレジによる eSports のトレーニングプログラムで、ゲーム上でのアドバイスだけでなく、実際にジャン・アレジや GT シリーズワールドチャンピオンのマッテオ・ボビーが運転してドライビングをレクチャーするなど、eSports ドライバーの育成を目的しており、現在3名のドライバーが所属し、日々トレーニングを遠隔で実施しています。

日本国内では今後デジタルモータースポーツの拡大が見込まれており、スカパーJSAT は今回の契約を機に eSports プログラムを提供する学校等へ本アカデミーのプログラムの販売や、アジアへのサブライセンスを 行い、各国で本プログラムが展開出来る環境を提供することにより更なる eSports の拡大を図ってまいります。

スカパー! はこれまでサッカーや車いすバスケットボールなどのパラスポーツをはじめ、純粋にスポーツの魅力を映像を通してお伝えすることに注力してまいりました。また、『東京ゲームショウ 2019』では、『eSports X』全ステージ運営や中継映像制作・配信業務(一部対象外)などにも取り組みました。これらの過程で培ったノウハウや経験を活かし、今後も eSports について新たなスポーツとしての魅力を伝えていき、デジタルモータースポーツの次世代のドライバー育成にとどまらず、その発展にも寄与したいと考え、これからも尽力してまいります。

2月5日(水)~7日(金)の期間に幕張メッセで開催される『イベント総合 EXPO』では、株式会社プロ・フィットスポーティングの出展ブース内で『ジャン・アレジ e スポーツアカデミー』としてシートを展示。実際にゲームを体験することが出来ます。

【ジャン・アレジ コメント】

こんにちは、ジャン・アレジです。

この度「ジャン・アレジeスポーツアカデミー」は日本のスカパーJSAT 社とアジア圏におけるライセンス契約の締結を行いました。

日本で最大の衛星多チャンネル放送「スカパー!」を運営しているスカパーJSAT はモータースポーツコンテンツを多く放送していることもあり、我々のアカデミーと親和性があると思います。

JAESA は私やマッテオ・ボビーのようなプロフェッショナルドライバーが実際にサーキットで走行することでリアルのモータースポーツを理解することが出来、さらには多くのプロドライバーが利用しているフォーミュラメディシンのプログラムを取り入れることで eSportsで特に大事なメンタルトレーニングを行っているのが特長です。

イタリアのアカデミーに所属しているドライバーは現在フェラーリの eSports Team に所属するなど、既に多くの実績を出しています。今後アカデミーとして、アジア圏はスカパーJSAT と、その他の地域へも さらに進出していきます。



このアカデミーを通じて人材育成を行い、将来は僕のようなドライバーを目指してほしいね。